

Confiseur Bachmann AG Matthias Bachmann Schwanenplatz 7 6002 Luzern

Zürich, 26. Mai 2015

## Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung

Sehr geehrter Herr Bachmann Sehr geehrte Damen und Herren des Stiftungsrates

Wir danken Ihnen herzlich für die Spende der Bachmann Stiftung in der Höhe von CHF 3'000, die wir am 11. Mai 2015 erhalten haben.

Am 25. April erschütterte ein schweres Erdbeben Nepal und die umliegenden Länder. Es war das stärkste seit mehr als 80 Jahren. Nur wenige Tage später, bebte in der betroffenen Region die Erde ein zweites Mal. Über 8 Millionen Menschen, darunter mehr als 3.2 Millionen Kinder, sind von den Folgen des Erdbebens betroffen. Save the Children leistet seit den ersten Stunden der Katastrophe rund um die Uhr Soforthilfe. Tausende Menschen sind ohne sauberes Trinkwasser. Die hygienischen Verhältnisse sind prekär und begünstigen die Ausbreitung von Krankheiten. Die bevorstehenden Monsunregen werden die Situation weiter zuspitzen. Mithilfe Ihres wertvollen Beitrages, können wir den Erdbebenopfern in Nepal lebenswichtige Unterstützung im Bereich Wasser, sanitäre Grundversorgung und Hygiene leisten.

Save the Children ist seit 1976 in Nepal im Einsatz und hat über 90 Jahre Erfahrung in Nothilfeeinsätzen nach Naturkatastrophen. Mit mehr als 500 lokalen Mitarbeitenden sind wir die grösste humanitäre Organisation für Kinder in Nepal. Unsere Lagerhallen in Nepal und Indien haben den Transport von Hilfsgüter auf dem Landweg und eine sofortige Distribution der lebensrettenden Güter erlaubt. Der Wiederaufbau in Nepal wird Jahre in Anspruch nehmen.

Gerne stellen wir Ihnen zu gegebener Zeit einen kurzen Bericht aus dem Feld zu.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüssen

Asa Sjöberg Langner

Head Partners & Programme



